

# REGENERACION

SEMANARIO INDEPENDIENTE

REDACCION Y ADMINISTRACION  
Mayor, 4, principal

Precios de subscripción:  
Crevillente, un mes 0.50 pesetas  
Fuera, un trimestre 2.00 »  
Extranjero » 3.20 »

Número suelto, 10 céntimos  
No se devuelven los originales

AÑO II

CREVILLENTE

8 JULIO 1923

NÚM. 59

## Municipalierías

De todo resulta sugestivo hablar, menos del tema que encabeza estas líneas.

Está todo tan trillado ya y tan dicho, que hay que hacer verdaderos equilibrios para abordar con algo de acierto alguna de estas cuestiones.

¿De qué hablar? ¿De ornato, de higiene, de salud pública? ¿Para qué?

¿Para el caso que nos van a hacer!

Fatalmente estamos condenados a que todo siga lo mismo siempre, sin que nos preocupemos lo más mínimo, de hacer lo posible porque cambie.

Y es que no podemos esperar ya la salvación si no somos nosotros los que nos labramos. Las sesiones municipales, *ya no tienen*

más eficacia, que reunirse unos cuantos señores durante 10 minutos, y para perder el tiempo. Yo he tenido la humorada de asistir a dos o tres cabildos y he sacado la más deplorable de las consecuencias. ¡Allí no se hace nada, no se resuelve nada! Y lo peor es que se aprueba todo.

Es decir, que si tuviéramos el consuelo de pensar que los que no quieren hacerlo, manifiestan por lo menos las razones que tienen para ello, no quedaríamos tan defraudados; pero hay que ver lo chistosísimo que resulta, contemplar y oír las saladas razones que sirven para enterrar una cualquier proposición.

Llega un concejal ingenuo de los que creen que en el cabildo se reúnen para algo, y haciendo memoria de que ha visto en una calle una pared medio en ruinas, lo hace presente a la Corporación confiando en que aquella pared dejará de ser un peligro para los transeúntes.

Pero que si quieres arroz, Catalina!... Aquella amenaza durará allí, hasta que por otras circunstancias deje de serlo, con gran sorpresa del ingenuo concejal y con grave daño de los intereses del pueblo.

Se trata de higiene mismo. Habla un concejal y pone razones de peso, que mejor le cuestan algún estudio, pues lo mismo variar. La proposición se el Cabildo la aprueba y del Presidente se deja oír decir campanudamente: «la comisión correspondiente con esto está hecho todo». El secretario toma nota.

¿Verdad que es una lindísima de gobernar a te blo?

Con tener flema, sangre fría, y algo de oportunidad para decir en el momento crítico lo que el populacho quiere, ya tenemos un hombre en potencia para ser alcalde de Crevillente o Ministro de la Corona si el desahogado de punto.

No, no es eso. ¿Cómo cómodo empuñando eso tiene tantos «negros». La vara de alcalde no debe ser como la de Moisés, una varita mágica que sea un filón para el que la posee. Hace falta algo más.

¡Hay que moverse! ¡Hay que gobernar, en una palabra! Y si no se quiere o no se puede, por lo menos no se es obstáculo para que otros gobiernen!

¡Eso si que sería un rasgo de patriotismo! ¡Yo creo que sería la primera vez que era alcalde de veras!

Galeto

## ¡QUÉ FRANCOS!

—¿Vol posar una firmeta en este full de paper?  
—¿Una firma? ¡Caracoles! ¿portes algú pagaré?  
—No señor; es atra cosa.  
—¿Qué mal pensat es vosté?

—No es que siga mal pensat, pero estic escamaet, que una volta me digueren de firmar un document, y me vá costar la broma prou disgusts y mols dinés; y la vitat, desde entonces, ya no me fie ni un pel.

—El paper que yo li done a ninguno compromet.  
—¿Y, de quía asuat se trata?  
—Se trata sensillament, de replegar moltes firmes, a fins de que no ixca més ese roín papelucho que dona tant de quefer, ocupantse del alcalde, y del alguasil del jués, y del que cobra les puestas, y del que cobra el perix.

—¡Ah, dimontr! ¿conque estorba el dichós periodiquel?  
—¿Estaría osté conforme, y li vindría mol bé, qu' el nomenaren un dia, y a tre dia y més de sent, dieni que no aprofita, que deixe el carrec que té, que no ho entén de limpiessa, ni de higiene, ni de rés, y que está apañat el poble...  
—Yo crec que tenen deret a censurar al alcalde y a todo bicho vivient que no eumplixca en son deure, porque si no, ebermanet, abusaríen del mando y ningún es diría res.

A mi m'agrà eixe periodie

y el lixe en molt interés, porque mira per el poble y parla bastant claret.  
—Pero a molts no deixa viure ni gochar tranquilament.  
—¿Si que sou vosatros, francos, y frescos y abreviats!  
Pues que te conste, que yó soc del TERSIO ya fa temps, y que t' has equivocat si a mi per primo m' has prés. Conque ves que posen firmes t' abuelo, qu' es colliter, y ton tío ei consumidor, y ton chermá t' escribent...  
—¿Pero es que vostó no vota al seu amic Don Manue?  
—A molts votaría yo, pero sería... un cohet.

CHUANET

Nueva Administración  
de Loterías  
Purísima, 9.-CREVILLENTE

## INTERESA A TODOS

Los que tengan propiedades en la zona de riego de la 6ª ELEVACION, ingresar como socios en la sección de Riegos del Sindicato Agrícola. Solo así tendrán derecho a los beneficios señalados a los SOCIOS. FUNDADORES que son los que inscriban sus tabullas en este primer periodo de ingreso.  
Los PLAZOS, señalados para cubrir el canon de 20 pesetas por tabulla, SON CUATRO; pero habiendo TRANSCURRIDO YA EL TIEMPO DEL PRIMERO, SE LLAMA LA ATENCION a los interesados para que los que tienen ingresado el primer plazo acudan a abonar el segundo; y los que aún no tengan abonado aquel se apresuren a satisfacer los dos.  
En la Secretaría del Sindicato RIEGA VICTORIA, 7, Comunidad de Labradores, le informarán de lo que necesite sobre éste particular.

EL MEJOR  
CHAMBI  
el que sirve el  
BAR CAMILO  
Probadlo y os convenceréis.

Ofrécese, joven, como Contador Mercantil, sabiendo además, Taquigrafía, Mecanografía e Idiomas, dos horas convencionales al día, o tres como máximo, a precios también convencionales.  
Dirijanse al Director de este Semanario.

## Soriano y Cerdán

MERCERIA, PAQUETERIA Y NOVEDADES  
PELETERIA, PERFUMERIA, SOMBRILLAS, ABANICOS, CORBATAS,  
CUELLO PUÑOS y CORSÉS  
ESPECIALIDAD EN MEDIAS Y CALCETINES  
Méndez Núñez, 4 ALICANTE

## FUNERARIA

DE  
Andrés Mallbrera Bernabeu  
SERVICIO DE OMPAS FÚNEBRES  
Gran surtido en Arcas finas y coentes de todos tamaños, así como también toda clase de coronas y peinientos.  
Prontitud y esmero. Precios reducidísimos  
Abrevadero núm. 27.—CREVILLENTE—Teléfono núm. 413

# Ante el Picacho

Para Antonio Espinosa Carreres, el amigo entrañable y enamorado de la sierra.

Soy un humilde pensador errante, enamorado de las cosas bellas; así el paisaje abrupto y escarpado como la altiva y retadora sierra.

De la llanura infinita que se pierde en suave espumación de cielo y tierra; en la que el viento en fuertes remolinos levanta peligrosas polvaredas.

Los barrancos profundos que se tuercen las blanquecinas y desnudas peñas el horrendo estallido del barro que las entrañas de los montes quiebra.

El silencio homicida de la noche que surge pavoroso allá en la sierra; en donde silba el viento cuando azota con furioso vaivén las hojas muertas.

El graznido imponente de los buhos, y el chillido agorero de cornejas; todo, lo que se agita en el Misterio es lo que a mí me encanta y me recrea.

Por eso en este sitio solitario el más encantador de nuestra sierra; donde rudo y salvaje el panorama es de una grande y celestial belleza.

Yo gozo al contemplar ese Picacho tan admirado, que triunfal se eleva coronando la cúspide de un monte cual gigante inmortal que al cielo reta, do las nubes rodeando envidiosas de tanta magestad, de tal grandeza; que tejiendo una corona, presurosas, ¡la cifien con amor a su cabeza!

Joaquín Alfonso Más

# «La muerte de la madre»

Para el culto joven y amigo verdadero Calixto Lozano, quien en este momento llora pérdida tan irrepairable.

I  
De todas las desgracias que se ciernen constantemente sobre el género humano, la más intensa, la que encierra dentro de su marco doloroso, hasta caracteres de trágica epopeya, es la muerte de una madre. Y en todas las circunstancias, que esta acontezca, siempre dejará tras sí una estela de dolor y de lágrimas y un triste e imborrable recuerdo.

A mi juicio, dicha pérdida, es la más irrepairable, tanto, que por mucho que se esfuerce los hijos en buscar, no podrán encontrar otra, que la pueda dignamente sustituir.

Madre, no existe más que una; la que nos ha dado el ser, y a la cual la debemos nuestra vida. Pero aún siendo esa palabra de tanta trascendencia, para poder apreciarla con toda magnitud de su magnificencia, se necesita por lo menos, haber saboreado de antemano, el placer o la pena, de haber tenido un hijo.

Sabemos, que ella, es la que nos amantó desvelándose, por que nada nos faltase; que en su regazo amoroso, hemos hallado el calor que necesitábamos, que en la cuna, veló nuestro sueño arrullándonos, con dulcísimos cantares; que en nuestras enfermedades, fué nuestro ángel tutelar; prodigándonos al calor de sus pechos y castos besos las más tiernas caricias; y cuántas veces, en nuestros dolores, al besarnos, se le escapó alguna candente lágrima, que fué a posarse en

nuestros rostros infantiles. Todo esto sabemos que hicieron nuestras queridas madres, pero aún sabiéndolo, nunca lo podremos apreciar en su justo valor, mientras esos mismos cuidados, y esos mismos desvelos, los hayamos puesto al servicio de nuestros hijos.

Entonces, es cuando empezamos a concebir el grado de sacrificio, que nuestras madres, han tenido que pasar por nosotros.

¡Madre! Dulce palabra; ¿quién sinó ella desde que vinimos al mundo, se ha desvelado por nosotros, prodigándonos sus más tiernas caricias y alimentado con su propia sangre?

Por eso, a una madre, hay que recordarla, solamente para bendecirla. ¡Y qué menos podemos hacer entonces que ver tir nosas lágrimas en su dulce memoria. Además, creo que los hombres, ante adversidades más espantosas deben permanecer siempre impasibles; que sus ojos, no tienen que humedecerse más que en este caso de profunda desventura; entonces, es cuando únicamente hombre, debe de llorar ¡cuando hay muerto su madre!

Y recordando el supremo dolor, que tan intensa desgracia causará siempre los que hemos tenido la desventura de haber perdido prematuramente a nuestra madre, rezad conmigo una oración por el eterno descanso de su alma; y los que por ventura aún tenéis la dicha de tenerla a vuestro lado y de llamarla ¡madre! rezad también, para que el cielo os la pueda conservar por muchos años...

### II

No ha mucho, contemplé un cuadro doloroso, el cual, sigue aferrado a mi espíritu con todo su trágico esplendor.

En un hogar bendecido y bendecido, liz y venturoso, en donde la risa argüta de adorables pequeñines ponía constantemente una nota de alegría, la muerte, cruel, batió sus negras alas apagando con su sople fatídico, una vida.

La esposa querida; la madre ido atrada; la reina de aquel hogar hasta entonces tan dichoso había fallecido, dejando, en el mundo como promesa santa, el fruto bendecido, de un amor corto y puro; tres angelitos rubios, que son una bendición.

Y contemplé al esposo, que casi idiotizado, por el peso de tanta desdicha, inconsolable, abrazado a sus dos hijitos mayores; oía indiferente, las palabras que de resignación y de consuelo, le prodigábamos los presentes. Y su vista clavada en aquel ser, adorador, que yacía rígido, no podía apartarla; sinó para posarla de nuevo en aquellas criaturas angelicales, que el destino, inexorable, les había robado para siempre su tesoro. Y al separarse por siempre de aquel ser tan querido, el pobre esposo, alzando en vilo al más pequeño, lo llevó hacia su madre dormida para siempre, diciéndole: —Bésala, hijo mío, bésala. Y el angelito, reía... reía acariciando con su manecita gordezuela y sonrosada, la faz amantada de aquel ser tan querido llamándola ¡mamá! ¡mamá!... sin pensar, en que aquellos ojos vidriosos, ya nunca más le mirarían; y que aquella boca contraída, por una mueca de dolor, ya nunca más sonreiría, ni amorosa, se posaría ya sobre la suya en casto y puro beso maternal...

### III

¡Cuán latente vive en mí el recuerdo, de la muerte de mi madre querida! ¡Y cuánto debió de sufrir en aquel momento terrible; al extender su vista, y no ver en derredor de ella, a todos sus hijos! ¡Y dejó de existir la pobre, sin que cuatro

de sus hijos, (yo uno de ellos), pudiéramos recoger su postrer suspiro. Desde lejanas tierras acudimos presurosos, pero al llegar, su cuerpo estaba rígido, y solo pudimos besar su fría frente, en donde resplandecía una aureola santa. En su boca, en aquella boca, que tantos besos nos había dado, quedó en flor una sonrisa, la última; la que guardó sin duda por los hijos ausentes... ¡Pobre madre!

N  
... veces huyendo de este mundo, hallé con mi planta ese arido, mi primera visita será...  
... y ante la cruz de piedra...  
... su nombre adorador, doblada; y sobre la tierra que amocogió en su seno y que avara sus queridos restos, la ofrendaré...  
... entre una oración sentida, el agotable de mis lágrimas...

J. A. M.

Junio de 1923.

# Marina

S... es un tul...  
... de azul;  
... esmeralda es el mar;  
... juguetea y ciega al brillar;  
... en juegos cambiantes  
... cual bellos diamantes,  
... descubre al poeta  
... la trama divina, que duerme secreta,  
... para el que no sabe sentir y soñar.  
... La costa bravía  
... que surge sombría,  
... es monstruo flotante y atroz;  
... y duerme insensible a la humana voz.  
... La mancha de nieve  
... esfumase leve,  
... que busca bonanza,  
... cruel y feroz.

Conchita Mas

Alicante Julio 1923

## PARA «REGENERACIÓN»

# Así, es la vida

Decnaba la tarde de un hermoso día de Juro

La ampana de la fábrica, la que diamante nos llama al trabajo, dobla ahora con fuerza, y sus notas metálicas, al espreírse por las amplias naves, nos anunan a todos, el final de la jornada.

La ente menuda, escapa alocadamente hacia calle, ansiosa de reir y de jugar. Tri de ellos, desfila la multitud uniforme de trabajadores.

Los cuerpos rendidos, por la penosa labodel día, experimentan una sensación de bienestar al recibir el beso de la bía marina, que por unos instantes nos;aricia voluptuosamente.

La hasta nosotros, el rumor confuso (una marcha militar. Gente del pueblo, rmando animados grupos, se dirige há el puerto. Llegan hasta nuestros oíd con mayor claridad, las notas místicas.

¿sucede? nos preguntamos unos a os.

La pobre mujer nos lo dice.—Mira fillu, son els soldats ferits, y malals quios porten.

¿brets meus? ¡Cuánt sufriren! ¡ás, quisimos presenciar estas escenas dolor.

A pesar de esta disposición de nuestro ánimo, hoy no podemos huir. Una fuerza superior nos empuja hacia allí.

Efectivamente, tenía razón la buena mujer, el buque Hospital está amarrado, entre el espacio que media, entre la escalera real y los finglados de las mercancías.

La fuerza pública, forma el cuadro, para impedir que la gente, se precipite hacia el buque, ansiosa de encontrar en él a los seres que le son más queridos.

Un agudo toque de clarín, anuncia la llegada de la primera autoridad militar. Empieza el desembarco. Apoyándose en dos camilleros de la Cruz Roja, aparece sobre cubierta, el primer soldado herido.

Se necesita ser un Víctor Hugo, para poder trasladar a las cuartillas, con exacta fidelidad, la mueca trágica, de dolor inmenso, que se dibujó en el rostro de aquel repatriado.

Fuó una expresión siniestra, de los sufrimientos padecidos en tan larga travesía

¡Pobres de nosotros! Esa es nuestra vida, vida de martirio, de constante dolor, produciendo con nuestro esfuerzo cuanto hay de útil y de bello, sin tener derecho a gozar de ello, ni siquiera una parte insignificante.

De las sucias bodegas del buque, continuan sacando heridos. Las mujeres lloran incesantemente, los hombres murmuran maldiciones, contra los culpables de su dolor.

¡Cuán amargo es nuestro dolor, al contemplar nuestra impotencia para evitar el mal!

¡Ah mujeres, cuanto os cansaréis de llorar!

Con lágrimas no se acaban las guerras, se acabarán el día en que todas convencidas de los sacrificios inmensos que un hijo os cuenta, les enseñéis desde pequeñines a querer a todos los hombres como a hermanos, a odiar la guerra, que es una explosión de odios, destructora de todas las bellas cualidades morales que el hombre atesora. ¡Ama a tu compañero como a ti mismo! La vida de un hijo puede inmolarse para el arte, para la ciencia, para toda labor progresiva, para la guerra ¡jamás!

La guerra para los que de ella viven, para el pueblo que trabaja y sufre, La Paz.

Anocheció por completo cuando llegamos a la ciudad, en nada ha cambiado su ritmo acompasado, en nuestros oídos suenan incesantemente los gritos de aquellas madres. ¡Hills meus! ¡Cuan patiu!

Pascual Tomás

Valencia 30-6-1923.

# Muerte por imprudencia

El martes ocurrió una desgracia, verdaderamente sentida por todo el pueblo.

El joven Ignacio Más Maciá, murió electrocutado al querer manipular en unos hilos de alta tensión, de los que llevan el fluido al transformador que en el pedruscal, hacienda llamada de la Senia posee don Pascual Mollá.

Aficionado a estos menestres eléctricos creyó sin duda que la corriente era tan mínima como la en que él ha manipulado otras veces, y esta ignorancia le costó la vida.

Sentimos de todas veras esta fatal desgracia y nos asociamos al justo dolor de su familia.

**NOTICIAS**

En la parroquia de Nuestra Señora de San de esta villa han contraído indisolubles lazos del matrimonio nuestro particular amigo don J. Candela Candela con la bella simpática señorita Asunción Alonso González, habiendo sido apartrados por don Manuel Espinosa Candela y doña Vicenta Alonso. La flor de la juventud crevillentina forma el cortejo de tan simpática pareja. Les deseamos una feliz luna de miel. Los novios salieron de viaje.

Después de pasar breves días entre nosotros ha salido para la ciudad de Alcala, el competente comerciante y particular amigo nuestro don Vicente Sempere.

Le deseamos un feliz viaje.

Se nos quejen los vecinos de la calle de Diego López que hace ya tiempo no tienen luz. Llamamos la atención del señor Alcalde para que una vez que dicha calle no tiene salida, al menos se atienda el alumbrado a fin de evitar un mal tropiezo.

¿Nos podría decir el señor Villalba el porqué se apagan las luces de la farola a las once los días laborables y los sábados y domingos a las doce?

Sin duda el señor Villalba se acostará temprano, porque de lo contrario oíría las lamentaciones de los transeúntes y vehículos que circulan por la carretera.

Continúa el curso de la enfermedad el acaudalado comerciante de esta don Vicente Magro Candela.

A consecuencia de los fuertes cañones que Julio nos deja sentir, la playa del Pinet se encuentra muy concurrida. La mayoría de nuestras bellísimas paisanas lucen sus encantos saboreando la brisa del mar y divirtiéndose de lo lindo con los pollitos crevillentinos.

Esta tarde y en el campo del Crivi F. C. tendrá lugar el encuentro entre nuestro equipo local y el Alcantarilla F. C.

Se espera será un «macht» interesante, dada la derrota de los alcantarillenses, en su último partido contra el Crivi, puesto que al venir de nuevo vendrán con nuevos bríos y con gana de desquitarse los tantos perdidos. El partido empezará a las cinco.

Precedentes de Madrid se encuentran entre nosotros con objeto de pasar unos días en la Playa del Pinet, nuestro suscriptor y amigo don José Más Javaloyes y su bella esposa doña Elvira Boyer. Deseamos que su cortita estancia les sea lo más feliz posible.

En la subida de Antón Más a espaldas de la casa propiedad de don José Aznar existe un verdadero estercolero.

De nuevo llamamos la atención del señor Inspector de Higiene que tanto interés tiene por nuestro pueblo, que se dé un paseito por el estercolero.

**Registro Civil**

Desde el 22 de junio

al 5 de julio

**NACIMIENTOS**

- María Candela Martí.
- Dolores Más Candela.
- Salvador Gimenez Manchón.
- María Alfonso Más.
- Antonio Fernández Ardid.
- Pedro Más Hurtado.
- Teresa Julián Jijonz.
- Asunción Sempere Gozalvez.
- Dolores Penalva Gallardo.
- José Adsuar Torres.
- José Hurtado Candela.
- Isabel Carmen Asencio Alfonso.

**MATRIMONIOS**

José Candela Candela con Asunción Alonso González.

**DEFUNCIONES**

- Manuel Galipiense Candela.
- Luisa Lledó Serna.
- Manuel Moreno Lledó.
- Antonia Gilabert Lledó.
- Teresa Aznar Belón.
- Francisco Martínez Alfonso.
- Joaquín Más Más.
- Manuel Magro Alfonso.
- Antonia Alarcón Martínez.
- Dolores Molina Martínez.
- Manuel Garro Lledó.
- María Candela Ferrández.
- María Ferrández Ardid.
- Francisco Sempere Quesada.
- Ginés Bernabé Barberá.
- Ignacio Más Maciá.

Por exceso de original dejamos de publicar la extensa reseña del partido de foot ball celebrado el pasado domingo en Rojales en el que se disputaban una copa regada del Ayuntamiento de dicho pueblo los equipos del «Crivi F. C.» y «Torrevieja F. C.» y en el que fué objeto de toda clase de atropellos el primero de éstos por parte del árbitro que olvidó el reglamento y no tuvo más miras que las de que su equipo consiguiese la victoria y ganara en mala lid la copa.

«Por RR. OO. comunicadas con fecha 22 de mayo último al Gobierno Civil de Alicante, se han concedido los Sindicatos de Dolores y Callosa del Segura, solicitados para su federación por el Banco Español Agrario.

Por otra R. O. comunicada posteriormente a nuestro Gobierno Civil se deniega el carácter de Sindicato Agrícola, al que con el nombre de «Sindicato de Regantes del Campo Alto de Eleche», fué antes solicitado por don Vicente Sansano y otras personas.»

**SE ARRIENDA**

la fuerza de noche del Molino cuarto.

Para más detalles dirigirse a don Ignacio Soriano.

Imprenta.—San Vicente 26 Alicante.

**La Competidora**

Carnecería Moderna DE

**José Martínez Llorca**

Se reciben encargos para toda clase de embutidos. Servicio esmerado.

Calle de San José, (al lado de la Capilla)

¡No confundirse!

**Manuel Magro y hermanos**

Fábrica de Harinas

**CREVILLENTE**

**MIGUEL CANDELA**

CONFITERÍA Y PASTELERÍA

Se sirve con la mayor brevedad toda clase de géneros para bodas y bautizos

Especialidad en tostadas y mazapanes

Constitución, 12 CREVILLENTE (Alicante)

**El Nuevo Louvre José M. Ferré Vañó**

Mercería — Novedades — Perfumería

Sedas para labores, Medias novedad, Velos, Echarpes, Abanicos, Corsés guantes VALLIER y TORPEDO (depósito)

Los precios de esta casa son por muchos imitados pero nunca igualados.

Triunfo, núm. 4

Teléfono, núm. 85

**ALICANTE**

**Lillo y C.ía**

Castaños, 53 ALICANTE

Grandes existencias en calzados de todas clases

PRECIOS ECONÓMICOS

**BAR CERVANTES. - De Juan Fernández y Compañía**

Los crevillentinos que vayan a MADRID podrán tomar en este acreditado

BAR deliciosos y exquisitos aperitivos a precios económicos

Refrescos, escarchados, Licores, Vinos de Mesa, etc., etc.

Única casa que sirve la renombrada NARANJADA VALENCIANA

León, 28. — Madrid

# HIJO DE M. MAS CANDELA

FÁBRICA DE TRENZA DE YUTE PARA ALPARGATAS  
Hilados, Torcidos y Trenzados de Cáñamo, Pita, Abacá, Sisal y Fibras similares  
con Patentes números 55.205 y 61.275

Hilo sisal para Máquinas segadoras

Telegramas y Telefonemas: MASCANDELA — Teléfono núm. 402 — Clave A. B. C. 5.ª edición

## CREVILLENTE

Joaquín Lleó Más

Almacén de Cereales

CREVILLENTE

## Las Indias, (S. A.)

Pañería y Sastrería.—Altas novedades  
Esmerada confección

PRECIOS ECONÓMICOS  
Mayor, 12

## ALICANTE

### “LA COMPETIDORA”

Fábrica de esteras y alfombras  
DE TERCIOPELO RUSO

Especialidad en pasillos pita, yute y esparto  
Sobrino de José Aznar Gomis

Alicante CREVILLENTE España

## ALFOMBRERA CREVILLENTINA

DE

### José Lledó Más

Fábrica de alfombras de terciopelo de lana y yute.

Telegramas: **Alfombrera**

Salitre, 20.—CREVILLENTE.—Sucursal en Barcelona, Petritxol, 15

### Joaquín Alfonso

Fábrica de Esteras y Alpargatas

Alonso Pérez, 3  
CREVILLENTE

### Hipólito Carreres

Fábrica de Cortinas Orientales  
Colores lisos. Dibujos de fantasía  
Se estampan toda clase de letreros  
Calle de San Antonio  
Crevillente (Alicante)

## AUTOS DE ALQUILER

Tarifa de Precios

- Durante una tarde de 2 a 7 sin alejarse más de diez kilómetros de Crevillente, 50 pesetas.
- Durante las horas del día (según recorrido) a 0.75 pesetas kilómetro.
- Durante las horas de la noche 0.90
- Recorridos mayores de cien kilómetros, precios especiales
- Bautizos, 10 pesetas.
- Bodas, 10 pesetas.
- Entierros, 10 pesetas.

Joaquín Lledó Más.—ABREVADERO, 10

## Nitrato de sosa de Chile

Ventas al contado y a las cosechas por sacos y por kilogramos.  
**C. Más Más**  
Constitución, número 4, Crevillente.

## José Lledó Carreres

Abrevadero, 4 — CREVILLENTE  
Depósito de Neumáticos y accesorios de toda clase para automóviles.  
Precios de fábrica  
Comisiones y Representaciones

## Antonio Pérez

Representante y comisionista  
CREVILLENTE

Sellos de caucho. Grabados. Aparatos numeradores y fechadores. Sellos de metal para grabar suelas de alpargata y para lacre.

## Pedro Alvarez

Sociedad Anónima de Productos Químicos

## ANILINAS

FABRICA EN

San Feliu de Llobregat

Representante en Crevillente

JAIME GALDÓ TEROL

## ¿Quiere Vd. obtener grandes cosechas?

Sin pérdida de tiempo abone cuantos cultivos haya de realizar empleando,

### ABONO COMPUESTO

que por estar preparado con las sustancias que más necesitan las plantas para su nutrición tales como el nitrógeno ácido fosforico y potasa es con el único que puede conseguirse

### ABUNDANCIA Y CALIDAD

Pedir precios e informes a,

## C. Más Más

Constitución 4, Crevillente

Jarabes, Escarchados, Vermouth, Absentas, Cervezas, vinos finos  
ENTRADA LIBRE  
Paseo de Francisco Rodríguez, 11  
(Antiguo edificio del CLUB)  
**¡NO CONFUNDIRS!**

## Ignacio Soriano Limorte

Fábrica de Terciopelos, Alfombras, Esteras y Felpillas de Coco  
Casa Fundada en 1896

## Crevillente

## REGENERACION

Semanario independiente.—CREVILLENTE

Provincia de

Sr. D.